



FO-M9-P3-02-V01

1,220 2022015474

Santiago de Cali. 22 de marzo de 2022

CIRCULAR

Para: Gerentes de Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud IPS del Valle del Cauça.

Asunto: Autorización de actividades de visita médica al interior de las IPS.

Cordial saludo.

Uno de los efectos de la pandemia y las limitaciones a la circulación dentro de nuestros espacios fue la supresión de la actividad de un grupo importante de profesionales que realizan visita médica como representes de la industria farmacéutica y que en su función actualizan en la disponibilidad, uso y demás aspectos relacionados con fármacos y tecnologías de la salud a nuestro talento humano.

De forma cordial solicito abrir nuevamente sus espacios y permitir la reincorporación laboral de este gremio sensiblemente afectado, esto, como un acto intencionado de generosidad y solidaridad que aportará sin duda a la ansiada reactivación económica.

Gracias por su atención.

Atentamente,

MARÍA CRISTINA LÉSMES DUQUE

Secretaria Departamental de Salud

Con Copia: Doctor ANDRÉS OSORIO Presidente **ASOVISREC** asovisrec@gmail\com.

Proyectó: Andrea Porras - Profesional Especializado

Gobernación Valle del Cauca

€ (57-2) 620 00 00 ext.

f Q Carrera 6 entre calle 9 y 10- piso 10 y

Edificio Palacio de San Francisco.

www.valledelcauca.gov.co







Santiago de Cali, 18 de febrero 2022

Aten. Dra. María Cristina Lesmes Duque

Cali

Nos dirigimos a ustedes respetuosamente la Asociación de Visitadores médicos y representante de Industria Farmacéutica Colombia **ASOVISREC**, creada desde el mes de febrero de 2001.

Quienes Somos:

Somos una agremiación que reúne a todos los entes de la industria farmacéutica sin ánimo de lucro en PRO de tener cohesión como colegas con pilares de unión - capacitación - principio social de apoyo entre colegas y la sociedad, a hoy con el cambio de la industria se han involucrado diferentes actores del sector, seguimos teniendo los mismos objetivos, seguir participando en el sector salud y sociedad como actores que suman fuerzas para crear un mundo en Unión, Cooperación e Integración.

En esta oportunidad, queremos manifestar nuestra profunda admiración a la ardua labor del cuerpo médico, personal de la salud e instituciones prestadoras de Salud las cuales siempre han tenido un papel fundamental para la sociedad que a hoy están reconocido por el mundo entero tras pasar un momento de Pandemia que nos trajo muchos retos a todo nivel y especialmente al sector Salud, esperamos salir de esta situación victoriosos honrado la Vida y la Salud.

La presente es con el fin de solicitar a la institución dadas las condiciones actuales el poder tener acceso a la labor de visita médica y gestión de representantes de la industria Farmacéutica a las instituciones IPS del Departamento.

Nuestra labor como visitadores médicos – ventas – gestores – KAM – Vendedores, enfermeras, instrumentadores y demás personal de la industria farmacéutica, no se ha podido realizar de manera presencial dadas las circunstancias actuales donde prima la Vida – la Salud y el respeto por el bienestar común. Impactando nuestra labor, generando que no podamos acceder de manera presencial se han buscado nuevas alternativas para llevar al cuerpo médico los mensajes, información que tenemos como industria farmacéutica si bien hemos contado con la disposición de atendernos por todos los medios virtuales que a hoy contamos.



Solicitamos a Uds. Poner a consideración sea evaluada la posibilidad de tener su aprobación y visto bueno para contar con un espacio donde podamos impactar de manera presencial al personal de la salud por parte nuestra, teniendo en cuenta todas las recomendaciones de su entidad de Salud, como son los protocolos de Bioseguridad y demás sugerencias dadas.

Esta gestión es tan importante para ustedes cómo para nosotros dados los constantes avalces tecnológicos, la recordación en usos, indicaciones y demás información necesaria para acompañar una excelente práctica clínica que brinde seguridad y servicios de calidad a sus pacientes.

De parte nuestra el compromiso de cumplir todos los lineamientos normas y reglas dadas por la institución

Estamos seguros de que juntos podemos construir un nuevo camino que nos trajo una ruta diferente a seguir, en la cual somos parte de un mismo Objetivo La Vida y la Salud

Andrés Osørio

Presidente asociación

Lina Esperanza Giraldo

vicepresidente asociación

Lina E. Jairahdo